

7.—Capacité, personnel, mouvement des patients et finances des institutions pour aliénés au Canada, par province, 1939—fin

Item	Manitoba	Saskatchewan	Alberta	Colombie Britannique	Total pour le Canada
Institutions faisant rapport..... nomb.	4	2	5	4	59
Capacité normale..... \$	2,348	2,700	2,443	2,459	39,277
Personnel—					
Médecins, temps entier..... \$	16	12	12	14	237
Médecins, temps partiel..... \$	5	2	1	3	92
Infirmières diplômées..... \$	58	14	50	29	1,140
Autres infirmières..... \$	169	178	72	180	1,376
Totaux, personnel¹..... \$	656	649	506	700	8,590
Mouvement des hospitalisés—					
Admissions..... \$	736	796	809	1,000	14,347
Totaux, sous traitement..... \$	3,455	4,239	3,306	4,834	56,867
Séparations..... \$	711	649	696	882	13,416
Patients le 31 déc..... \$	2,782	3,594	2,724	3,722	43,275
Recettes—					
Subventions du govern. et des municipalités \$	880,941	1,166,501	864,849	1,160,055	13,138,352
Versements des patients..... \$	90,376	102,888	80,182	258,490	1,986,521
Autres recettes..... \$	30,164	127,882	30,185	659	1,498,894
Totaux, recettes..... \$	1,001,481	1,397,271	975,216	1,419,204	16,623,767
Déboursés—					
Salaires..... \$	445,435	693,089	463,594	641,919	7,200,986
Vivres..... \$	233,913	291,845	177,589	305,940	3,129,538
Autres frais d'entretien..... \$	294,277	411,001	235,943	449,028	4,150,449
Totaux, frais d'entretien..... \$	973,625	1,395,935	877,126	1,396,887	14,480,973
Nouvelles constructions et améliorations... \$	10,225	1,336	98,090	19,556	1,854,433
Autres déboursés..... \$	17,631	—	—	—	271,634
Totaux, déboursés..... \$	1,001,481	1,397,271	975,216	1,416,443	16,607,040

¹ Comprend autre personnel.

Sous-section 3.—Institutions de charité et de bienfaisance

Les statistiques des institutions qui s'occupent des orphelins, des enfants à charge et négligés et des vieillards et des infirmes sont colligées tous les cinq ans. Les derniers chiffres connus sont ceux du 1er juin 1936.

Le relevé couvre les institutions et organismes suivants: refuges pour adultes seulement; refuges pour adultes et enfants; orphelinats; maisons de refuge provinciales, de comté et municipales; sociétés protectrices des enfants; sociétés d'immigration juvénile et pouponnières. Ces dernières années, il y a eu une tendance définie à placer les enfants dans des foyers d'adoption plutôt que dans les institutions et même dans celles-ci l'objet ultime de l'observation et du traitement est de préparer les enfants à la vie en société.

Des 459 institutions existantes le 1er juin 1936, 8 p.c. sont administrées par les provinces, 19 p.c. par les comtés, 5 p.c. par les municipalités ou les villes, 19 p.c. par des corporations laïques ou des organismes privés, 3 p.c. par des sociétés fraternelles et 45 p.c. par des institutions religieuses. Le 1er juin 1936, il y a dans toutes ces institutions 48,094 personnes sous soins, dont 14,681 sont des adultes et 33,413 des enfants. De ceux-ci, 17,058 ou 51 p.c. reçoivent des soins en dehors des institutions administrées par les organismes de bienfaisance. Le résumé statistique le plus récent sur ces institutions, par province, est celui de 1936, paraissant aux pages 1091-92 de l'Annuaire de 1939.